



# Leve aumento de los estudiantes matriculados para la Selectividad

2.731 alumnos han solicitado realizar las Pruebas de Acceso a la Universidad en el distrito de Salamanca, 20 más que en 2014 ■ Los exámenes comienzan el próximo lunes

R.D.L. | SALAMANCA

Un total de 2.731 estudiantes han formalizado la matrícula para realizar las próximas Pruebas de Acceso a Enseñanzas Universitarias (PAEU) en la convocatoria de junio en el distrito universitario de Salamanca, 20 más que en el mismo periodo del año anterior, por lo que se mantiene el crecimiento experimentado en los últimos años.

El mayor número de alumnos registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 1.483, le sigue Zamora, con 662, y Ávila, con 586. El año pasado fueron 1.405, 663 y 643, respectivamente, por lo que el pequeño aumento en la cifra final de alumnos procede de los estudiantes matriculados en la provincia charra.

Las pruebas comenzarán el próximo lunes, 15 de junio, y se llevarán a cabo a la vez en las cuatro universidades públicas de Castilla y León.

A las 9:30 comenzará el primer examen con el comentario de texto, relacionado con Lengua y Literatura. Los estudiantes deberán acudir provistos de su DNI y resguardo de matrícula en las mismas. En Salamanca las pruebas tendrán lugar en las facultades de Ciencias, Psicología y Filología, así como en el Edificio San Isidro, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo. También se realizarán los exámenes en distintos centros y localidades de Zamora y Ávila.

La calificación final se publicará a partir del día 25 de junio a las 17:00 en la dirección <http://acceso.usal.es/resultados>. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios.



Estudiantes minutos antes de iniciar la Prueba de Acceso a la Universidad el pasado año en junio. | ARCHIVO

## LOS DETALLES

**Los resultados se conocerán el 25 de junio.** Los estudiantes que se presenten a la próxima convocatoria de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios celebrada en las cuatro universidades públicas de Castilla y León podrán conocer los resultados de sus exámenes el día 25 de junio a partir de las 17:00 horas a través de la página web de la institución académica y en sus centros, donde podrán recoger la tarjeta original de calificaciones.

**Penúltima convocatoria de la PAU en junio.** El próximo examen de Selectividad es el penúltimo que tendrá lugar en la convocatoria de junio, ya que, de acuerdo al desarrollo de la LOMCE, en el año 2017 desaparecerán las Pruebas de Acceso a la Universidad. De momento, no está claro qué sistema se establecerá a continuación, ya que el Ministerio de Educación ha dejado la puerta abierta para que sean las propias universidades y sus centros los que fijen los mecanismos para seleccionar a sus alumnos.

Castilla y León será una de las últimas comunidades autónomas en realizar las Pruebas de Acceso, más conocidas como Selectividad. Nada más comenzar el mes de junio, el día 2, iniciaron los ejercicios en Asturias y el día 3 lo hicieron en La Rioja y Navarra. Esta semana se están desarrollando en Castilla-La Mancha, Aragón, Cataluña, Comunidad Valenciana, Extremadura, Baleares y Madrid. Hoy, precisamente, empiezan las pruebas en Cantabria, Galicia, Canarias, Murcia y País Vasco. Los más "tardones" serán los gallegos, que iniciarán las pruebas el día 16 de junio.